

メインメンバー：新田 恵太 金田沙弥香 金谷 翼 吉田 康記
サブメンバー：穴吹 安梨 島田 涼圭 内田 豪志 三上万里菜 小谷みのり

トップを支えてきた3名が語る。
“ボスの素顔”と“それぞれの想い”



井上会計出身

中村 里実

SATOMI NAKAMURA



大平会計出身

細澤 美亞

MIA HOSOZAWA



中村会計出身

山口 加代子

KAYOKO YAMAGUCHI



細澤 美亞

入社15年目

最近はK-POP
アイドルのBTS
にハマっています。

- ・休日の過ごし方
「海外ドラマや
Youtube鑑賞」
- ・おススメの漫画
「宇宙兄弟」

現在のボスとの関係性

中村
井上所長はどう思っている
かわからぬで、会話がな
くても作り上げてきた部分が多少
なりともありますので、その間柄

山口
中村所長は末端の人間には
近寄れないような感じで少し遠い
存在でした。すごく怖かったん
はちょっと太ったかな(笑)

中村所長は井上所長も変わった
ところがあつて。中村所長にして
みれば、ただ普通に話しかけてい
るだけだったと思うんですけど。

元気があって、楽しく仕事
第一印象どおり、話しやすい人では
ない元気があります。希望ですけどね(笑)

上所長も変わってはいないかと
思っています。希望ですけどね(笑)

中村
部下にも自分のわからないことを
素直に聞いてくれる人なので、そ
ういう面ではいつも謙虚で素晴ら
い面が多いので良い関係でいさせて
もらっていますが、そこは大平代
表の器が広いおかげなのがな
感じています。

中村
中村所長がご自身でも話
せだつたり、その家族や若い社員
の未来について話されていましたけ
ど、たぶん、中村所長もそういうう
ものを感じます。自分が頑張らない
といけないなっていうのがあつた
肩の荷が下りたつて言つていまし
た。今は井上所長が社員全員の幸
せだつたり、なかなかお互いに近寄
り難い雰囲気があつた気がしま
すから、それまでは厳しい顔つきを
されていたんじやないかなつて。さ
れました。それが最近は随分丸くな
つたなつて場面も多々見受けられ
ますね。

細澤
大平代表が井上会計にアル
バイトで来ていた時が初対面で、大
平の姿勢とか、そこはす
ぐくて、それが最近は随分丸く
なられたなつて場面も多々見受け
られますね。

中村
大平代表が井上会計にアル
バイトで来ていた時が初対面で、大
平の姿勢とか、そこはす
ぐくて、それが最近は随分丸く
なられたなつて場面も多々見受け
られますね。

細澤
大平代表が井上会計にアル
バイトで来ていた時が初対面で、大
平の姿勢とか、そこはす
ぐくて、それが最近は随分丸く
なられたなつて場面も多々見受け
られますね。

中村
大平代表が井上会計にアル
バイトで来ていた時が初対面で、大
平の姿勢とか、そこはす
ぐくて、それが最近は随分丸く
なられたなつて場面も多々見受け
られますね。

今後の事務所に期待していること

山口 加代子
入社26年目
最近は運動のため
5000歩~8000歩のウォーキング
を頑張っています。

- ・おススメの漫画
「約束の
ネバーランド」
- ・おススメの場所
「オンネットー」



それの想い

統合時の事務所の雰囲気と、それ

細澤
統合した時には見えない壁
があつて、なかなかお互いに近寄
り難い雰囲気があつた気がしま
す。それが今では厳しい顔つきを
されていたんじやないかなつて。
それまで違つたし、色んな組み
合せたので、あまり関
わっていなかつたけど、シャツフ
ルしたことによつて、今では壁がな

中村 里実

入社16年目

休日はガーデニングをしていて、最
近は30年ぶりにハーブの自宅栽培
をしています。

- ・おススメの漫画
「火の鳥」
- ・おススメのお酒
「にたいら酒店の季節で選ぶお酒」

山口
日本一になつてほしい。あとは
何かニューヨークのどつかすごい企業
の税務扱つているんです、みたいなす
ぎい格好良いじゃないですか(笑)

中村
日本一になつてほしい。あとは
何かニユーヨークのどつかすごい企業
の税務扱つているんです、みたいなす
ぎい格好良いじゃないですか(笑)

中村
日本一になつてほしい。あとは
何かニユーヨークのどつかすごい企業
の税務扱つているんです、みたいなす
ぎい格好良いじゃないですか(笑)

山口
中村所長が高齢で片や井上所長
は四十代でバリバリだつたじゃ
ないですか。なので、先が見え
ない不安が私たちはありました。でも最初の二、
三年ぐらいは業務のやり方も尊重して
くれて、四年ぐらい経つてから今のよ
うな業務の進め方に徐々に変わつてい
きました。統合後の速度がゆっくり
だったので、上手い具合に統合でき
たのかな。その分井上所長は辛抱して
くれていたんだと今になつて思います。
大軽にしたくて、統合することでそれ
が増える喜びの方がすごく大きかつた
ですね。私の場合は井上所長と二人で
阿部会計と一緒になつた経験もありま
すし、まあ何となる、まずはやつて
みようという想ひでした。

中村
私は人と人との繋がりをとて
大切にしたくて、統合することでそれ
が増える喜びの方がすごく大きかつた
のかな。その分井上所長は辛抱して
くれていたんだと今になつて思います。
大軽にしたくて、統合することでそれ
が増える喜びの方がすごく大きかつた
のかな。その分井上所長は辛抱して
くれていたんだと今になつて思います。
大軽にしたくて、統合することでそれ
が増える喜びの方がすごく大きかつた
のかな。その分井上所長は辛抱して
くれていたんだと今になつて思います。

入社時のボスの印象について

中村

中村